

Neuer Abteilungsleiter für das Berufliche Gymnasium ist Benjamin Battenberg

Seit März leitet Benjamin Battenberg das Berufliche Gymnasium an den Beruflichen Schulen des Main-Kinzig-Kreises in Gelnhausen.

In Frankfurt geboren, hat Benjamin Battenberg Englisch und Philosophie auf Gymnasiallehramt in Gießen studiert, danach sein Referendariat in Eschborn absolviert und seit 2017 am Beruflichen Gymnasium als hauptamtlicher Lehrer gearbeitet. Danach gefragt, was für ihn das BG ausmacht, weist er auf die Chancen und die Vielfältigkeit der Wege zur allgemeinen Hochschulreife hin: „Das BG bietet mit seinen drei Schwerpunkten Wirtschaft, Ernährung und Praktische Informatik eine einzigartige Möglichkeit das Abitur zu erlangen. Die berufliche Orientierung ermöglicht den Schüler*innen schon in der Schule erste Kontakte mit Inhalten, die sonst erst im Studium oder der Berufsausbildung erlernt werden können.“ Er freue sich darauf, zusammen mit seinen Kolleg*innen, weiter das Leitbild der Schule „Schülerinnen und Schüler stehen bei uns im Mittelpunkt“ zu praktizieren und die Positionierung des Beruflichen Gymnasiums als eine Schule mit hohem pädagogischen und fachlichen Anspruch zu stärken.



Bildunterschrift von links nach rechts:
Rainer Flach (Schulleiter), Benjamin Battenberg (Abteilungsleiter BG),
Claudia Abend (stellv. Schulleiterin)